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VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO 
SEDUTA DEL 19 SETTEMBRE 2023  

 
 

Oggi martedì 19/09/2023 alle ore 18:30 presso la sede dell’associazione A.S.D. Brixia Crono si è 
riunito il consiglio direttivo per discutere il seguente ordine del giorno: 
 
1) Presentazione del conto economico e della situazione patrimoniale al 31 agosto           

2023    
2) Approvazione e ratifica delle spese effettuate in luglio/agosto 2023 
3) Eventuali impegni per acquisto strumentazione 
4) Valutazione attività svolta con particolare attenzione ai grandi eventi  
     (Trofeo Lumezzane e infrazioni 1000Miglia) 
5) Programmazione aggiornamento segreteria nuoto 
6) Normativa Decreto 1° luglio 2023 
7) Varie ed eventuali 
 
Presidente il Sig. Riccardo Della Tratta, segretaria la Sig.ra Piercarla Erlocchi. 
Sono presenti tutti i membri del consiglio, tranne il Sig. Piero Celli e il Sig. Giovanni Brigugliio. 
 
 
1) Presentazione del conto economico e della situazione patrimoniale al 31 agosto    

2023 
Il Presidente consegna al consiglio il riepilogo relativo alla situazione economica 
dell’associazione aggiornato al 31.08.2023, comunicando che le entrate e le uscite quadrano 
e che il dettaglio di tutte le spese elencate è consultabile presso gli atti depositati in sede. 

      Sono state emesse 157 note per i servizi effettuati nel 2023, parte non ancora incassate, per 
la maggior parte gestite direttamente dalla Segreteria Generale.                                                                 

      Sono state inoltre rimborsate tutte le segreterie esterne, anche per i servizi relativi alle 
pochissime note non ancora incassate. 

 
2) Approvazione e ratifica delle spese effettuate in luglio/agosto 2023 

Il consiglio, consultato l’elenco presentato dal presidente, approva tutte le spese effettuate 
nel mese di luglio e agosto 2023. 

 

3)  Eventuali impegni di spesa per acquisto strumentazione  
Il consiglio delibera di acquistare: 
- N°2 cavi per collegare il Rei Pro alla batteria. 
- N°4 mouse e 4 cavi di connessione per i pc destinati alla segreteria del nuoto, 

incaricando Il Sig. Pola all’acquisto. 
La Sig.ra Giovanna Orizio sollecita nuovamente l’acquisto delle nuove cellule Microgate con 
trasmettitore incorporato. Si ritiene però opportuno invitare un tecnico ad effettuare una 
prova sul campo per constatare che non presentino le stesse problematiche di quelle 
attualmente in uso. Da contatti telefonici sembra però che le cellule non siano ancora 
disponibili sul mercato.  
Il consiglio incarica il Sig. Giuseppe Cannone di provare le fotocellule e collegarle alle radio 
Microgate.  

         Tutti approvano. 
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4)  Valutazione attività svolta con particolare attenzione ai grandi eventi  

(Trofeo Lumezzane e infrazioni 1000Miglia) 
Il Presidente evidenzia la mancanza di sicurezza per i cronometristi impegnati al Trofeo 
Lumezzane e la scarsa preparazione all’evento da parte degli organizzatori (radar incompleti, 
inadeguata segnalazione delle postazioni). Viene pertanto deciso per il prossimo anno di 
richiedere la presenza di un cronometrista per verificare la sicurezza delle postazioni, spesso 
situate su rettilinei trafficati, immediatamente dopo una curva o a ridosso di incroci o 
immissioni sulla strada principale. 
Il presidente porta a conoscenza del consiglio della segnalazione da parte di un 
cronometrista impegnato alla 1000 Miglia del ricevimento di 2 accertamenti dalla polizia del 
Comune di Bergamo per accesso in 2 zone Z.T.L. e della richiesta di rimborso da parte 
dell’Associazione. Il problema delle multe in servizio è già stato discusso e verbalizzato nella 
seduta del Consiglio del 6 aprile 2022, in cui si era deciso che “quelle dovute a negligenza o 
trascuratezza sarebbero rimaste a carico di chi ha effettuato l’infrazione”. 
Pertanto tutti approvano per non provvedere al rimborso delle stesse.  
Il Presidente sottolinea il perdurare della superficialità nella compilazione delle relazioni di 
servizio, che prevedono l’invio dei “Modelli B” alla Segreteria Generale, e il mancato rispetto 
dei limiti di spesa previsti dalle “Tabelle Federali” e della regolarità dei documenti allegati. 
 

 5) Programmazione aggiornamento segreteria nuoto 
Il consiglio delibera di programmare due serate dedicate all’aggiornamento della segreteria           
nuoto, prima dell’inizio della nuova stagione agonistica, e incarica per l’organizzazione il Sig. 
Pola, che si riserva di comunicare al Presidente i nominativi dei partecipanti presumibilmente  
nei giorni 4 e 11 ottobre alle h. 19,00. 

 
 6) Normativa Decreto 1° luglio 2023 

Il Presidente comunica di aver ricevuto dalla Segreteria Generale le disposizioni per                  
l’adeguamento alla Normativa del Decreto 1° luglio 2023 e che provvederà a stipulare e 
registrare i contratti CO.CO.CO. previsti. 

 
 7)  Varie ed eventuali 

Il Sig. Edoardo Porta ricorda al Presidente che a fine anno rassegnerà le proprie dimissioni 
da Consigliere e di aver chiesto nella precedente riunione di Consiglio di porre rimedio alla 
situazione attuale, ripristinando i giorni e gli orari di apertura della Sede. Purtroppo la 
gestione delle apparecchiature è ormai diventata gravosa e impegnativa e la situazione non 
è cambiata non avendo provveduto a fissare i giorni e gli orari.  
Tutti approvano. 
Non avendo altri argomenti di discussione, il consiglio termina alle h.20:20. 

 
 

 
    Il Presidente        La Segretaria 
Riccardo Della Tratta                       Piercarla Erlocchi 
  
 


